



Le collège Grimaux s'implique dans la sensibilisation des élèves aux thématiques écologiques

publié le 10/10/2024

Descriptif :



L'opération « Nettoyons la nature » marque le début des actions de l'année pour la sensibilisation des élèves aux questions liées à l'écologie.

Cette année, 18 élèves se sont portées volontaires, pour ramasser les déchets, vendredi 27 septembre 2024, présents aux abords du collège et dans le parc « le bois et la forêt ». Au cours de cette après-midi, plusieurs kilogrammes de déchets ont été collectés.

Il faut remercier les élèves pour leur investissement et leur enthousiasme, cette action est le point de départ d'une année riche et active des futurs éco-délégués.



MERCI



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.